
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Wulkenzin vom 01.09.2020 ()

Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

- Herr Konkel spricht die geplante Aktion zum Bau einer Hundefreilauffläche an. Durch das 
Amt soll geprüft werden, ob die Gemeinde eine solche Aktion mit ca. 50 Personen 
durchführen darf. Sofern dies möglich ist, soll außerdem geprüft werden ob die Gemeinde 
Verpflegung bereit stellen darf und ob es dafür Auflagen gibt, die beachtet werden müssen.
- Herr Sieber fasst das Protokoll der Finanzausschusssitzung vom 26.08.2020 zusammen und 
gibt zu bedenken, dass die Gemeinde sich überlegen muss, welche Projekte im nächsten 
Jahr in Angriff genommen werden, damit diese im Haushalt eingeplant werden können.
- Herr Senf informiert über die Sitzung des Bauausschusses am 19.08.2020. Ihm liegt eine 
Aufstellung mit allen Kosten für die 3. Änderung des B-Planes Nr. 2 "Eigenheimstandort 
Neuendorf“ vor. Er möchte hierzu noch einmal Rücksprache mit Herrn Diekow und Herrn 
Müller halten um offene Fragen zu klären. Die Kosten sollen so erfasst werden, wie die 
Gemeinde es vorgibt, damit die konkreten Summen für Planung und Erschließung vorgelegt 
werden können.
- 2 Familien aus Neu Rhäse haben in der Bauausschusssitzung Bauvoranfragen gestellt, die 
Anträge liegen mittlerweile im Amt Neverin vor. Der Sachverhalt soll zusammen mit Herrn 
Diekow besprochen werden.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.
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